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令和３年１１月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名

発 言 項 目 要　　　　旨

新型コロナウイルス
感染症の収束に向けて
の動きについて

　ＰＣＲ検査の無料実施はいつまで可能か伺う。

ＧＩＧＡスクール構
想の進捗について

昨年度、新型コロナウイルス感染症により急速な対応をせ
ざるを得なくなったＧＩＧＡスクール構想は、ハード面の整
備については全国の自治体で進んだが、ソフト面での対応に
ついては自治体によって大きな差が生まれることとなった。
人と人が触れ合う対面での学習が一番効果的であると考える
が、ＩＣＴによる効果も積極的に利用していく必要を感じ、
以下質問する。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

児童生徒が使う端末やその仕様と、校務支援ソフトの
違い及びその目的について伺う。

誰が主体となり富士宮市のＧＩＧＡスクール構想を推
進していくのか伺う。

ＩＣＴ支援員とＩＣＴ推進教員の違いについてと、そ
れらの配置予定はあるのか伺う。

市　　長
副 市 長
関係部長

新型コロナウイルス感染症後遺症に悩む人へ、どのよ
うなサポートを考えているのか伺う。

　特別支援教育における活用事例について伺う。

　不登校児童生徒への活用事例について伺う。

　学校間での活用事例について伺う。

端末使用及びアプリ使用におけるいじめなど、新たに
出てきた問題点はないのか伺う。

　保護者との連絡など連携活用事例について伺う。
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